やむを得ず対面開

催を

種々検討をしてきました 支部総会を開催すべく、 した。そのような中でも

きる日を願っております。

(文責:山

孝明)

ただき、支部総会といた

今は一日も早く再会で

から、書面郵送によって た。感染拡大防止の観点

が、8月となった段階で、

会議等は中止されてきま 者が多く発生し、行事・

ります。

しているものと信じてお

組んできました。とくに

から感染防止対策に取り

愛媛県においても早く

した。

会員の皆さんより返事

のため紙上総会といたし たが、コロナ感染症防止 開催を計画しておりまし 部総会は、9月5日间の

願いいたしました。それ

議案を発送し、意見をお 会員には紙上開催すべく キャンセルいたしました。

に対する返信者全員から

賛同の了解をいただきま

令和3年度の愛媛県支

媛

県

支

部

令和3年度

香

Ш

県

支

松山市における新規感染

いので、

全員健康に過ご

コロナ感染との情報はな をいただいておりますが、

支

部

令和2年度

とのことでした。外は風

佐

賀

県

雨が強く吹き荒れてお

午過ぎから順次運休予定

ひめ共済会館」で開催さ時20分より松山市の「え れました。 部総会が、9月6日旧13 今回の総会は、 新型コ

のため中止も考えました ロナウイルスの感染防止 発送済みであったことも が、開催予定の案内文も 開催を決行しまし ました。

あったりして、当日開催 配し通しでした。その上、 を行いました。とくに本 するまでが大変でした。 出席者のキャンセルも 10号の進路も気になり、 史上最大といわれる台風 が開催できるかどうか心 況を毎日確認して、会議 に基づき協議事項の審議 会議は例年通り、資料 コロナ感染者の発生状 持ということで、やむなろいろあるものの現状維 ち帰り検討した結果、いした。一応各県支部に持 きに努力しよう、と協 る を早々に切り上げまし 果も参考にして再検討す 持でやむなし、高知県で も、良案もなく、 の四国ブロック総会の結 しとの結論になりました。 今回も種々協議すれど 、改善できる点は前 現状維

号議案について協議しま 部総会で提案された第1 た。今回、県内の会員 た。 通り大変でした。JRは正 帰りの交通機関が予想

提案があり、協議をしま 結果も参考にして協議し |全員へ事前に、総会開催 の会議で徳島県支部より ブロックでは、平成22年但し、この問題は、四国 信用はがきで回答をお願 封して意見を求めて、返 案内状と第1号議案を同 しておりました。その うなっていたのかと、あと でした。 で、激しい風雨のなか、 |ており、人影もほとんど| から考えても冷や汗もの し東に寄っていれば、ど やっと家に帰りつきまし 市も避難勧告が発令され 列車を降りると、宇和島 て帰ることができました。 り、なんとか列車に乗っ た。台風の進路がもう少

(文責:山崎 孝明)

ていただきました。

学通信教育 部权 部 り、当面中止することに の発送作業をし、 した役員会での決定によ

配布しました。 (文責:太田

勝二 令和3年度

佐

賀

県

支

部

後2時から、伊万里市の令和3年5月29日出午

支 部 令和2年度 ターで、「三密」を避けな

|のため余儀なく中止しま|年度は11名の出席者でし した。支部総会の議案と でしたが、新型コロナウ イルス感染症の拡大防止 和2年度の佐賀県支 た。 たが、コロナ禍のため本 部総会を開催しました。 前後の出席者がありまし 過去の総会では毎年15名 がら2年ぶりに佐賀県支

議検討し、これを受けて 出に開催した役員会で協 配布し、総会に代えさせ 総会資料を会員の皆様に 係については、5月16 していた事業及び予算関  $\Box$ の黙祷、(4支部長挨拶、(5) ①令和2年度事業経過報 議案の審議をしました。 総会では、①開会の辞、 告及び決算報告

ては、10月31日出に開催 また今後の事業につい 染症拡大のため、役員 新型コロナウイルス感 会以外はすべて事業を 令和2年度の事業は、 止しました。

教育部校友会報』第97号 しました。当日は、『通信 、会員へ ③役員改選(案) ②会計監查報告 現行役員の任期満了に

の継続の要望が強く、 伴う改選は、現行体制 役員全員が再任されま

した。

④ 令和3年度事業計 本年度の事業計画は、 (案) 及び予算 (案)

、坪コミュニティー セン なり、議案はすべて承認 |コロナの感染状況をみな がら判断していくことに

影して閉会しました。 されました。 その後、記念写真を撮

親会を開催していました が、コロナ禍のため中止 しました。 例年、総会終了後に懇

(文責:太田 勝

市)で開

にセント

開催しました。

|2020年12月12日出に

との繋がりを実現し、新

しい発見・出会いとなる

式で国内外のGSSC人 境下であっても、ウェブ形 実感しました。厳しい

による | Zoom総会 | を

有志にて初のオンライン

定しまし

|は、新型コロナウイルス

過ごすことができました。 素晴らしい一日を認識し、

この度、通信教育部校

この度の第1回の総会

感染症による影響を受

画 会宮崎県支部総会時に 開催予定の日本大学校友 部総会は、令和3年1月

## 高 知 県 支 部

ナ禍により紙上開催とす

行う予定でしたが、コロ

る総会を計画実施しまし |中止を決定し、紙上によ 市内を会場として開催す 総会は、6月13日 ならないと、対面開催の スが全国的な広がりを見 たが、新型コロナウイル ることを計画していまし することは避けなければ て、校友会員が一堂に会 せる影響で予定を変更し 令和2年度香川県支部 (回)高松 くださった方もいました。 |会活動に今|度参加でき|分担は、ごく簡単に決定 |議案のなかに旧知の役員 支部活動に変化があれば の氏名を見て、「私も校友 当時を思い出して連絡を なかった会員のなかで、 と思います。 意見もあり、これからの れ、紙上総会ならではの たら」との言葉が寄せら 現在まで連絡のついて 出席しました。 幹事長のポストが難航 し、決定することができ

(文責:高橋

|できましたが、次期役員 には、支部長以下3名が 四国ブロック総会の役割 開かれた高知県支部総会 の選考については、会長・ 10月に高知で開かれる 令和2年9月12日出に を聞くこととしました。 一業であれば倒産寸前の状 部長は8歳、副支部長・わけではありません。支 今回の総会で了承された あくまでも未決であり、 幹事長はともに85歳、企 よって次期役員体制は、 示し、電話・文書で意見 そこで幹事長が私案を

案》現状維持を強く支持 いては、高知県支部は《1 することにしました。 組織体制の在り方」につ 本部から提起された 意見欄を設けました。 案に対して全員から賛成返信があり、提示した議 後の支部活動に関するご

会員55名中15名から

②平成31年度

|本大学|

児島県支部収支会計通信教育部校友会鹿

ただきました。

③令和2年度日

なお、多くの会員

から

信教育部校

**本大学通** 

(文責:古市

ついて

況です。

認を求めるとともに、今

児島県支部収支決算

長 崎 支 部

大

学

支

部

るとの判

校友会大学院支部の幹部日本大学通信教育部

ていけるという可能性を

総会を開催しました。参 インでの令和2年度支部 らLINEによるオンラ 11月7日出午前10時か 長崎県支部は、 令和2 州ブロック総会を、令和 しては、支部総会及び九 念ながら中止す 断に至りました。 このことから当支部と

の後、議事に入り、活動 告、令和3年度支部総会 報告、会計報告、監查報 加者は5名でした。 及び九州ブロック総会に ついて協議し、すべて承 支部長の久野から挨拶 総会への参加者 る懸案事項とし ヒル長崎(長崎: 3年10月9日出 催することを決っ | 懸案事項として、支部 | また近年、支部が抱え |

をいかに

ました。

た総会とさせていただき け、支部役員等に限定し

受諾いただきましたこと 友会の支部として加入を

通信教育部を卒業さ

ところで

年度の計画案に加え、S

諸先輩方を身近な存在と

して、校友会を通して親

総会の内容として、次

れた諸先輩方や、大学院

研究科を修了されました

認されました。 ロナウイルス感染症をめ 催する予定で準備を進め 会については、令和2年 ておりましたが、新型コ 10月10日出に長崎県で開 とくに九州ブロック総 挙げられている 増やすかが、依然として

会しました。 各々の情報交換 確認を行うと 最後に、本年度役員の (文責: 久野 を経て散 ともに、 |座のご案内、サークル活 てなどの情報交換をオン 動、賛助会員内容につい ラインで繋がり共有いた NSの発信方法、教授講 しました。

日本大学発展のための会

睦が深められます。また、

りたいと思っております。 であるよう尽力してまい

大学院支部では、次年

|何らかの対策を講じる必|オンラインで「会える」こ 一支部活動に参加 要性を感じました。 が難しいとの意見があり、 (文責:青木 眞州男) すること |友との繋がりを||層強め を感じることなく明瞭で、 と画像は、参加者の距離 とが、今後、世界中の校

を予定しております。

しい役員に若い力を迎え、 層精進してまいります

度も総会・懇親会の開催

令和2年度の宮崎県支

宮

崎

県 支

部

鹿 児 島 支

力ご支援をお願い申し上今後とも大学院へのご協

ので、大勢の方にご参加

いただければと思います。

及び予算案を提示し、承 監査報告、本年度の事業 度の活動報告・決算報告・ よる表決としました。 を同封して、書面郵送に 部校友会報』第97号(令 和2年10月発行)送付時 ることとなり、『通信教育 に、会員全員へ総会資料 総会資料として、前年 ①平成31年度日本大学 和2年度は開催を中止 |総会|という形式 症が依然として終息する 新型コロナウイルス感染 気配を見せないなか、令一部長にご連絡くださいま て実施しました。 し、10月15日休 鹿児島県支部 式に替え に「紙上 総会は、 たことにご理解を求めまなり、本日の通知となっ がコロナの影響で延期に すようお願いしました。 |意見・ご質問等は古市支 した。 なお、本部会報の発行 上記3点を同封し、ご 島県支部事業計画

|考慮し、ご自愛くださる ともに、会員の高齢化を ようお願いいたします。 |感染防止に留意されると ルスとインフルエンザのまた、新型コロナウイ

(文責:久嶋